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REPUBLIK ÖSTERREICH 
Der Bundesminister für Verkehr 

und verstaatlichte Unternehmungen 

Pr.Zl.5.907/11-I/2-1969 

zu d~:'\ s}'~n():";t'''f)hidl~n PJ"o~Qke~ dß\9 mati01'l.a.lratef. 

XI:c;~-;~·t~~~bung;periode 

.ANlj'RAGEBEANTWORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage des Abgeordneten zum 
Nat-ionalra·t Peter 9 Mel ter und Genossen: "Ausbau der Betriebs .... 
anlagen der Vereinigten NetallvJerke Ranshofen-Berndorf A 0 G. Il 

(Nr.1278/J-NR/1969 vom 21.Mai 1969) 

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir 9 folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1) 

Vom Vorstand der Österreichischen Elektrizitätswirtschafts

Aktiengesellsohaft (Verbundgesellschaft) und vom Vorstand 
der Vereinigten Metallwerke Ranshofen-Berndorf A. G. \·mrden 
die Besprechungen über die strompreisfrage am 13.Juni 1969 
aufgenommen. 

Zu Frage 2) 

Das zur Erneuerung der Aluminiumhütte und des Aluminium
walzwerkes in Ranshofen in Aussicht genommene Investitions
und Finanzierungsprogramm wird derzeit vom Vorstand der 
Vereinigten Metallwerke Ranshofen-Berndorf A.G. erarbeitet 
und nach Fertigstellung dem Aufsichtsrat der Gesellschaft 
zur Genehmigung vorgelegt werden. 

Wien, am 17.Juni 1969 
Der Bundesminister: 
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